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El delegado de Induste 

El Conredor del Henaires ha recibido 
100.000 millones hasta el momento 

J.M.MIRANDA 

Guadalajara 

El delegado de Industria y 
Trabajo en Guadalajara, 
Luis Santiago Tierrraseca, 
en referencia concreta al 
Corredor del 
Henares y el 
Plan Estraté
gico en el 
que la Con
sejería que 
lleva este 
tipo de ini-
c i a t i V a s 
comenzó a 
trabajar, ha 
a s e g u r a d o 

Los proyectos que 
impulsarán el 

núcleo de 
empresas 

alcarreñas será la 
autopista y el AVE 

que su puesta en marcha 
generó un modo de enten
der el desarrollo industrial 
y consecuentemente, que 
los empresarios interesa
dos en implantarse en la 
zona vieran la posibilidad 
de conseguir ayudas de la 
Junta a sus 
proyectos. 

Según Tie-
rraseca, la 
zona del 
Corredor del 
Henares, en lo 
que afecta a 
Guadalajara, 
ha experi
mentado un 
i m p o r t a n t e 
crecimiento industrial. Se 
han invertido en el Corre
dor más de 100.0000 millo
nes de pesetas y se han cre
ado casi 2.400 puestos de 
trabajo directo así como 
otros 3.000 indirectos y ello 
ha permitido que la 

comarca se encuentre entre 
las de menor tasa del paro 
del país. 

Tierraseca insiste en 
que el plan del Corredor 
del Henares sigue avan

zando con 
un proyecto 
a m b i c i o s o , 
que contem
pla la gene
ración de 
riqueza y 
empleo en la 
zona y, por 
tanto, un cre
cimiento. 
Aunque la 

puesta en marcha de pro
yectos en el Corredor es un 
hecho, siendo uno d elos 
más destacados de los últi
mos años el Puerto Seco de 
Azuqueca de Henares, no . 
todos van al mismo ritmo, 
es necesario dar un impor-

t a n t e 
impulso a 
iniciat ivas 
como la 
c o n s t r u c 
ción d ela 
a u t o p i s t a 
de peaje, 
como arte
ria princi
pal de 
comunica

ción para descongestionar 
la N-II poner en marcha el 
tercer carril hasta Guada
lajara y el AVE; todos estos 
proyectos favorecerán el 
crecimiento industrial del 
Corredor. 

En todo este proyecto 

Las empresas implantadas han generado 
más de 2»000 puestos de trabajo directos 
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El corredor 

La planta de 
bioetanol no se 
construirá en 
la región e irá 
a Salamanca 

El Plan del Corredor contempla un crecimiento cuantitativo de la comarca en próximos años. 

dispone de cableado 
de fibra óptica que 

beneficiará la 
interconeyáón 

entre empresas 

no hay que olvidar -dice el 
delegado- las nuevas tec
nologías de la informa
ción, ya contempladas en 
dicho proyecto como un 
instrumento necesario en 
el desarrollo de las empre
sas ubicadas en la zona, y 
un reclamo para futuras 
compañías de perfil inno
vador. 

Además, dicho Plan • 
contempla también el dise
ño de una ciudad del 
transporte, un parque tec
nológico y un centro dé 
telecomunicaciones para 

conseguir que la unión d 
elas empresa y los investi
gadores aunen su esfuerzo 
en pro del desarrollo. 

El Corredor del Hena
res dispone ya de un cable
ado de fibra óptica y, las 
compañías de telecomuni
caciones han mostrado' ya 
interés en participar en los 
proyectos de conexión y 
servicios a las empresas, 
ello favorecerá la posibili
dad de alcanzar uno de los 
objetivos planteados en el 
Plan como es el Centro de 
Telecomunicaciones. 

Tierraseca ha mostrado 
su apoyo a la implantación. 
de de empresas limpias en 
la zona del Corredor, 
donde a su juicio, la cali
dad de vida debe seguir 
siendo la seña de identi
dad, •••'•i" ' • ' ^ " ' ' ' 

Para el delegado, paía 
ir avanzando si hay que 
atender una cosa, la nece
sidad de ampliar el espa
cio de suelo industrial algo 
en lo que coincide con la 
Cámara de Comercio, 
quien ya aludió a esta rei
vindicación hace un mes. 

REDACCIÓN 

C-LM 

El ministro de Agricultura, 
Pesca y Alimentación, 
Miguel Arias Cañete, ha 
asegurado que la planta de 
bioetanol que Azucarera 
Ebro Agrícola y Abengoa 
proyectan ubicar en Castilla 
y León se instalará "previsi-
blemente, en Salamanca". 

El ministro reconoce que 
"actualmete, como máximo, 
podemos alcanzar hasta un 
10% de bioetanol para mez
cla de gasolinas y gasóleos 
y, por ello, son necesarias 
más fábricas, estando pre
vistas a corto plazo dos más: 
una en Galicia y otra en Cas
tilla y León, previsiblemente 
en Salamanca". 

Esta decisión a€^bi!Éiíá| 
las esperanzas d ela ¿6»-
ciación de Remolacheros de 
Castilla-La Mancha, que la 
semana pasada mantuvo 
una reunión en la que esta
blecieron "luchar hasta el 
final" para conseguir la ins
talación en Castilla-La Man
cha de una planta de bioeta
nol, proyecto que está ges
tionando la empresa Azuca
rera Ebro Agrícola. 
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Domingo Triguero, quien 
aseguro la semana pasada 
que "defenderemos lo nues
tro" se dirigió por escrito al 
presidente de Ebro Agrícola, 
entre otros, para poner a su 
disposición los recurso de 
Castilla-La Mancha para la 
construcción de esta planta 
en la región. 

REDACCIÓN 

Ciudad Real 

Ante más de doscientos 
empresarios del Casco 
histórico de Toledo que 
se dieron cita en la Fede
ración erripresarial Tole
dana, el alcalde de Tole
do, José Manuel Molina, 
se comprometió a no 
tomar una decisión sin 
haber contactado antes 
con la opinión de los 
comerciantes que tanto 
contribuyen al crecimien
to de la ciudad. 

Tras pedir una impli
cación absoluta por parte 
del sector empresarial del 

Empresarios de Toledo integrairáii una 
Comisión para el desarrollo del Casco 
El alcalde de Toledo señaló en una reunión en Fedeto ante 200 

empresarios que "el turismo tendrá prioridad sobre el tráfico'* 
centro histórico, Molina 
se comprometió a crear 
una comisión mixta con 
los empresarios del 
Casco para evaluar todos 
los proyectos y obras que 
van a desarrollarse una 
vez finalice la exposición 
internacional de "Caro-
lus" y Toledo vuelva a la 

normalidad. Para inten
tar solucionar el proble
ma que han causado las 
obras de la Calle Las 
Armas (arteria principal 
de acceso al Casco) por la 
falta de diálogo entre 
Ayuntamiento y empre
sarios, el alcalde adelantó 
que se pondrá en marcha 

un servicio de lanzadera 
desde el centro de recep
ción de autobuses que se 
construirá en el Cristo de 
la Vega, hasta el centro 
urbano. 

El primer edil señaló 
que la licencia para 
comenzar a construir esta 
lanzadera se hará duran

te el mes de septiembre. 
Si algo dejó claro el 

alcalde de toledo ante el 
presidente de la Federa
ción Empresarial Toleda
na, Ángel Nicolás, y los 
más de doscientas 
empresarios que acudie
ron a la reunión fue su 
idea de cómo debe evolu

cionar • el, fijrishi'ó "^''ík" 
- MdWa'^^áe^S'idá 'de los 

c iudadanos del Casco 
histórico. 

Molina puso de mani
fiesto que, en su opinión, 
"el turismo de hoy en día 
sufre un problema muy 
claro que es el acoso del 
tráfico". En este sentido, 
el regidor toledano anun
ció que, dé ahóta eri ade
lante, y como forma de 
avanzar en el desarrollo 
del Casco antiguo, "los 
peatones deben tener y 
tendrán absoluta priori
dad sobre el tráfico roda
do" . 
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